
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2466回例会 2017年 6月 15日 

6月は R親睦活動月間 

 

本日のプログラム 

 

点 鐘 

ロータリーソング  それでこそロータリー 

四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

卓 話  会長担当 

  株式会社カクジン 水野清司様（土岐 RC）  

「窯業原料枯渇問題について」 

  点 鐘 

 

 着信書類 

 ・多治見高等学校甲子園出場後援会より 

全国選抜高等学校野球大会出場に関する寄付

のお礼と会計報告書。余剰金についての報告。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・多治見少年少女合唱団とシニアコアより 

  スペイン公演と帰国公演の案内 

 ・多治見少年少女合唱団入会のお願い（協賛） 

  他クラブ例会変更のお知らせ 

 土岐 RC → 6月 19日（月）18:30 

   最終例会 「満留寿」 

 恵那 RC → 6月 20日（火）18:30 

   最終例会 「すし勝」 

 多治見リバーサイド RC → 6月 20日（火）18:30 

   最終例会 「松 正」 

 多治見 RC → 6月 21日（水）18:00  

   最終例会 「夢想庵」 

卓話者ご紹介 

水野清司様  会社名 ㈱カクジン    

タイル瓦用釉薬製造販売・補修用タイル製造 

会社役職   代表取締役 

会社住所 土岐市駄知町 315-1 

生年月日  昭和２４年３月２５日（６８歳） 

  その他  岐阜県窯業原料協同組合 理事長 

       土岐商工会議所 常議員 

   土岐 RC会員 （職業分類 窯業原料配布） 
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１先週の記録   ● 出席報告  

会員数 37名 免除者 3名 出席義務者 34名   

出席者 欠席者 出席率 

28 名 7 名 80.0％ 

●スマイル報告  

      投函者 22名 金額 22,000円 

佐藤八郎さんの卓話楽しみにしています。中島竹壽 

ロータリーの良さということは、クラブライフを楽

しんでいるうちにふっと訪れる・・そんなものかも

しれない。              佐藤八郎 

巨人 12連敗！何が起こっているの。   森田宏治 

次回 15日はスマイルが今期最終です。皆様、ご協力

よろしくお願いします。        加藤三紀 

委員会報告 

1 日の卓話の時間で皆さんに「出

前講座」の DVDを見て頂きました。

今後の活動の為、皆さんの感想ご

意見を伺いたいと思い用紙を配

付致しました。記入して提出して 

いただきますようよろしくお願いします。           

先週の卓話 

親睦委員会担当  佐藤八郎君 

ロータリーの友を読んでご紹介（抜粋） 

① ロータリーらしさ 

ロータリーが「ロータリーらしく」あるために 

ロータリーの基本を守ればいいのです。 

・例会時に規律を保ち、緊迫感をもった例会運 

  営をする。・むやみに例会変更をしない。・例会

とレクリエーションを混同しない。・夜間例会

のお酒の入る席でも、品位ある例会運営をす

る。・例会において為になる実のあるプログラ

ムを組む。 

「あれ、これはロータリーらしくない」って感じた

ら思い切って声をあげることです。これが続くと

常態化して長く続くことになってしまいます。 

② 女性会員について 

40 年前、カリフォルニア州デュ 

アルテ RCが RI の定款に反して 

女性の入会を認めました。この 

時、裁判沙汰となって大騒ぎと 

なりました。私の会長の時「第 41 

期」2 名の女性会員が誕生しま 

した。今から見ますとまさかの 

うちのクラブのジェンダー問題をほんの少し感じま

した。今では全然考えられないお話です。 

5～7年の内に是非、クラブ会員の半数を女性にし

たいものです。 

月信 5月号よりご紹介（抜粋） 

岐阜東濃グループガバナー補佐 齋木寛治 

一年間お世話になりました 

ガバナー補佐として一年を振り返る時、東濃グル

ープ 8グループの会長、幹事各クラブの会員、事務

局の皆さんに支えられ、特に 8クラブの会長幹事の

特別なる協力により、各クラブの情報、地区の情報

がいち早く分かり大変感謝しています。今年度は地

区活動方針「最も出席する者、最も報いられる」高

齢の会員、出席優秀会員の表彰受賞された会員の多

くが受賞に感動してみえました。また、石垣パスト

ガバナー研修委員長には多くの指導、助言を頂きお

礼申し上げます。各クラブ訪問も楽しく有意義な訪

問となりました。大きな問題もなく 1年間楽しく補

佐をさせて頂きありがとうございました。皆さんの

お蔭でロータリアンとして少しは成長できれば幸い

です。 

今後の予定 

6 月 22日 最終例会  ラシックモア  

点鐘 18:00 

6 月 29日 特別休会 

7 月 6 日 52 期定例理事会  

3F 特別会議室 11時 15分～52期第

一例会 会長挨拶 執行部挨拶 

51 期臨時理事会 例会後例会場  

「51期決算の承認」 

7 月 13日 各委員長挨拶  

51 期決算報告 52 期予算報告 

52 期年間プログラム発表 

7 月 14日 

 （金） 

 

 

東濃グループ 

会長・幹事・事務局連絡会議 

 時間：17:00   

場所：産業文化センター 魚関   

7 月 20日 佐藤八郎ガバナー補佐訪問  

 例会後 クラブアッセンブリー 

     執行部 理事 委員長 

7 月 27日 お祝い例会  点鐘 12:30 

オースタット国際ホテル 

 

   51期ウィークリーをご覧頂き 

ありがとうございました。 

各自ファイルをお持ち帰り下さい。 
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